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Sommario/riassunto Cet ouvrage essaie de présenter au lecteur français quelques
questionnements sur la poésie israélienne, ainsi la complexité de la
périodisation, l’équilibre entre le narratif national et le personnel, les
mythes bibliques ou l’identité israélienne renouvelée par le
multiculturalisme de la société. On traite également des liens entre l’
amour et le divin, et des structures poétiques européennes dans leurs
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versions hébraïques. Chacun de ces chapitres est illustré par des textes
poétiques en hébreu traduits en français qui démontrent
respectivement ces problématiques.  This book tries to present to the
French reader some questions about Israeli poetry, such as the
complexity of periodization, the balance between the national narrative
and the personal problems, biblical myths as well as the Israeli identity
renewed by the multiculturalism of society. We also discuss the links
between love and the divine, and European poetic structures in their
Hebrew versions. Each of these chapters is illustrated by poetic texts in
Hebrew translated into French that illustrate these issues respectively.


